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	Gearbox cleaner machine
	Устройство для чистки и замены жидкости в автоматических коробках передач с ручным режимом работы

	Model SPEED 700
	Модель SPEED 700
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	МАNUAL FOR USE AND MAINTENZIONE
	РУКОВОДСТВО ПО ЭКСПЛУАТАЦИИ И ОБСЛУЖИВАНИЮ

	Model SPEED 700
	Модель SPEED 700

	
	Русскоязычная версия:

	Description:
	Описание:
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	A - waste oil recovery – Flushing/recycle - switch
	А – очистка отработанного масла – промывка/рециркуляция-выключение

	B - new oil charge/waste oil discharge - Flushing/recycle switch
	В – заправка нового масла/сброс отработанного масла - промывка/рециркуляция-выключение

	C - new oil charge – waste oil discharge switch
	С - заправка нового масла/сброс отработанного масла – переключатель

	D - flow-meters to check status of new and old oil
	D – расходомер проверки состояния нового и отработанного масла

	E - Recycle – Flushing switch
	Е – рециркуляция/промывка – переключатель

	F - Gauge for gearbox oil pressure
	F – индикатор давления масла в АКПП

	G - Hose for connection to the new oil tank
	G – шланг для подсоединения к резервуара с новым маслом

	H - Filter
	Н – фильтр тонкой очистки

	I - New oil tank
	I – резервуар для нового масла

	L - Waste oil level indicator
	L – индикатор уровня отработанного масла

	M - Waste oil tank (in the inside)
	М – резервуар для отработанного масла

	N - On-off switch
	N – кнопка включения/отключения питания

	Phasel 1 Flushing (Preparation)
	Этап 1. Промывка (подготовка)

	1) Before starting the flushing procedure put the special flushing liquid into the gearbox (assure that it is compatible with the system); 
	1) Перед тем, как начать процедуру промывки, приготовьте промывочную жидкость,      совместимую с данным типом АКПП.

	2) The liquid must be filled directly into the gearbox (through the oil cap); 
	2) Промывочная жидкость заливается через заливную пробку АКПП

	Notes:
	ПРИМЕЧАНИЕ:

	-the flushing and the oil replacement must be performed when the oil of the gearbox is warm (above 40°C)
	- промывка и замена масла производится на прогретом а/м (t۫ С АКПП выше 40)
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	Phase 2 Flushing of the gearbox (with the use of the Speed’s filter)
	Этап 2. Промывка АКПП (с использованием фильтрации)

	I   Lift the car from the ground
	I   Поднимите а/м 

	for the connection of the machine it is important to respect the sense of the oil’s flow * (see the note);
	При использовании установки важно правильно подключить питающий и возвратный шланги * (см. ПРИМЕЧАНИЕ)

	1) Connect the black hose (Return) to the gearbox outlet; 
	1) Подключите чёрный шланг (возвратный) к сливному отверстию АКПП

	2) Connect the transparent hose(Pressure) to the gearbox inlet
	2) Подключите прозрачный шланг (питающий) к заливному отверстию АКПП

	3) Turn the “A” tap of the Speed 700 on Flushing Recycle
	3) Переключите кран «А» в положение «промывка/рециркуляция»

	4) Turn the “B” tap on Flushing Recycle
	4) Переключите кран «В» в положение «промывка/рециркуляция»

	5) Turn the “E” (on left side of the Speed 700) on Flushing
	5) Переключите кран «Е» (расположен с левой стороны установки) в положение «промывка»

	6) The position of the “C” tap is not relevant during this phase
	6) Положение крана «С» в этой фазе не имеет существенного значения

	7) Start the engine (check any possible leak)
	7) Запустите двигатель а/м (визуально проверьте возможные утечки)

	8) Then start the gearbox cleaning
	8) Начинается процесс промывки АКПП

	9) The cleaning process lasts 5-8 minutes
	9) Процесс промывки должен длиться 5-8 минут

	10) During the flushing check the pressure on the gauge of the Speed 700
	10) Во время промывки следить за показаниями давления на индикаторе

	*Notes:
	*ПРИМЕЧАНИЕ:

	- If the connection is correct the oil visible through the transparent hose (Pressure) will flow from the Speed 700 towards the gearbox (the gauge of the Speed 700 will indicate in this case the outlet pressure of the gearbox). 

In case this will not happen, invert the connection of the Pressure and Return hoses.
	- если подключении установки к АКПП произведено правильно, то через прозрачный шланг будет видно подачу масла, а давление отображаться на индикаторе.


	11) Turn off the engine when the flushing is ended 


	11) Заглушите двигатель после окончания промывки.

	Phase 3 OIL changing (preparation)
	Этап 3. Замена масла (подготовка).

	I    Put the specific new oil into the tank of the Speed 700 (consult the database for the quantity and add 3lt more than the capacity of the gearbox) 

II   Leave the hoses connected as they are for the flushing phase
	I   Залейте новое масло в резервуар (залейте на три литра больше ёмкости АКПП).

II  Шланги оставить в том же положении, как были подключены на предыдущем этапе.

	12) Turn the “A” tap of the Speed 700 on Waste oil recovery; 
	12) Переключите кран «А» в положение «очистка отработанного масла»

	13) Turn the “B” tap of the Speed 700 on New oil charge/waste oil discharge; 
	13) Переключите кран «В» в положение «заправка нового масла/сброс отработанного масла»

	14) Turn the “C” tap of the Speed 700 on New oil charge
	14) Переключите кран «С» в положение «заправка нового масла»

	15) Turn the “E” tap of the Speed 700 (on the left side of the ATF) on Recycle
	15) Переключите кран «Е» (расположен с левой стороны установки) в положение «рециркуляция».
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	Phase 3a OIL changing
	Этап 3а. Замена масла

	1) Start the pump of the Speed 700; 
	1) Включите насос

	2) Start the engine when the new oil is visible through the new oil window; 

(During the oil changing avoid to increase too much the outlet pressure of the gearbox)
	2) Запустите двигатель, как только увидите подачу нового масла через окно проверки. (Во время замены масла избегать увеличения давления на выходе АКПП).

	3) Check the pressure on the gauge
	3) Проверьте давление на индикаторе

	4) Observe the flowing of the oil through the waste oil window
	4) Обращайте внимание на поступление масла через индикатор отработанного масла

	5) Assure that the discharged quantity is the same than the quantity that you are charging. If the discharged quantity is more than the charged one, act on the “A” tap of the Speed by closing it a little bit 
	5) Убедитесь, что количество слитого масла ровняется количеству заправленного в резервуар нового масла. Если количество слитого масла больше заправленного, то прикройте немного кран «А»

	6) When the color of the waste oil will be the same than the new oil’s one, the process will be finished. 
	6) Когда цвет сбрасываемого масла приобретёт цвет нового, процедуру можно считать законченной

	7) Turn off the engine and then the pump too.
	7) Заглушите двигатель и выключите установку.

	Phase 4 Replacement of automatic transmission’s filter of the vehicle
	Этап 4. Замена фильтра в АКПП


	- The filter must be replaced when recommended from the manufacturer or after 

the oil changing
	- Замена фильтра в АКПП производится либо по рекомендации завода-изготовителя а/м, либо после замены масла в АКПП

	1) Empty the oil pan before dismounting the filter of the gearbox (see the vehicle’s specifications)
	1) Cлейте масло из поддона перед заменой фильтра (см. техническое описание транспортного средства)

	2) Wash the dismounted parts
	2) Вымойте демонтированные детали

	3) Replace the gasket of the oil pan
	3) Замените прокладку масляного поддона

	4) After the oil replacement, fill the oil pan with the same quantity of oil previously discharged; check the level of the oil inside the gearbox, drive the vehicle for some km and check again the level of the oil: to adjust the level of the oil with the use of the Speed 700, see the phase no. 6.
	4) После залейте в поддон новое масло в таком же количестве, в каком слили, проверьте уровень масла в АКПП, после чего необходимо проехать несколько километров и повторно проверить уровень масла. Для регулировки уровня масла в АКПП при помощи установки см. Этап 6

	5) Assure that there are no leak of oil after having disconnected the Speed 700 and reconnected the hoses of the system as originally they were.
	5) Убедитесь что после отсоединения установки нет никаких подтёков и утечек масла

	Phase 5 Final control
	Этап 5. Окончательная проверка

	1) Control the level of the oil when it is possible (see the vehicle’s specifications)
	1) Поверяйте уровень масла следуя рекомендациям завода-изготовителя

	2) Reconnect the hoses as they were originally and check possible leaks

	2) Установите отсоединённые шланги в первоначальное положение, проверьте герметичность

	3) Drive for some km the vehicle, then check again the level of the oil
	3) Совершите пробную поездку, после чего повторно проверьте уровень масла 

	Phase 6 Oil’s level with the ATF
	Этап 6. Проверка уровня масла в АКПП

	Gearbox oil refill:
	ДОЛИВКА МАСЛА:

	1) Leave the hoses connected as they were during the previous phases
	1) Оставьте шланги подсоединёнными, как это было на предыдущих этапах                                                                                                 

	2) Turn the “A” tap of the Speed 700 on Flushing recycle
	2) Переключите кран «А» в положение «промывка/рециркуляция»

	3) Turn the “B” tap of the Speed 700 on New oil charge/Waste oil discharge
	3) Переключите кран «В» в положение «заправка нового масла/сброс отработанного масла»

	4) Turn the “C” tap of the Speed 700 on New oil charge
	4) Переключите кран «С» в положение «заправка нового масла»

	5) Turn the “E” tap of the Speed 700 (at the left side of the ATF) on Recycle
	5) Переключите кран «Е» (расположен с левой стороны установки) в положение «рециркуляция»

	6) Start the pump of the ATF and add the necessary quantity of oil (the engine of the vehicle must be running and it must be at idle speed!!)
	6) Запустите насос установки и добавьте необходимое количество масла (двигатель в этот момент должен работать на холостых оборотах)

	Gearbox oil discharge:
	СЛИВ МАСЛА:

	1) Leave the hoses as they were connected during the previous phases; 
	1) Оставьте шланги подсоединёнными, как это было на предыдущих этапах

	2) Turn the “A” tap of the Speed 700 on Waste oil recovery;
	2) Переключите кран «А» в положение «очистка отработанного масла»                                                                                            

	3) Turn the “B” tap of the Speed 700 on New oil charge/Waste oil discharge;
	3) Переключите кран «В» в положение «заправка нового масла/сброс отработанного масла»

	4) Turn the “C” tap of the Speed 700 on New oil charge;
	4) Переключите кран «С» в положение «заправка нового масла»

	5) Turn the “E” tap of the Speed 700 (at the left side of the ATF) on Recycle;
	5) Переключите кран «Е» (расположен с левой стороны установки) в положение «рециркуляция»

	6) Start the engine of the vehicle and discharge the oil (accelerate a little bit if necessary);
	6) Запустите двигатель и сливайте масло (при необходимости ускоряйте или убавляйте слив)

	the pump of the Speed 700 must be off
	Насос установки должен быть выключен.

	Phase 7 Waste oil discharge
	Этап 7. Сброс отработанного масла.

	1) Connect an open connector to the transparent hose (pressure)
	1) Подключите разъём к прозрачному шлангу



	2) Put the free end into a container for the recovery of oil
	2) Поместите свободный конец в ёмкость с маслом

	3) Turn the “A” tap of the Speed 700 on Flushing Recycle
	3) Переключите кран «А» в положение «промывка/рециркуляция»

	4) Turn the “B” tap of the Speed 700 on New oil charge/Waste oil discharge
	4) Переключите кран «В» в положение «заправка нового масла/сброс отработанного масла»

	5) Turn the “C” tap of the Speed 700 on Waste oil discharge 
	5) Переключите кран «С» в положение «Сброс отработанного масла»

	6) Turn the “E” tap of the Speed 700 (left side of the Speed 700) on Recycle 
	6) Переключите кран «Е» (расположен с левой стороны установки) в положение «рециркуляция»

	7) Start the pump 
	7) Запустите насос

	8) Turn off the pump by the end of the operation 
	8) Выключите насос после завершения операции
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	Phase 8 Oil Recycle
	Этап 8. Перезарядка масла

	This function is particularly useful in those cases where you don’t want to make the oil flowing through the filter of the Speed 700 (for instance after the replacement of the filter of during the control of the oil’s level) 

NB: it is important to respect the direction of the oil’s flow while making connections* (see the note)
	Эта функция особенно полезна в тех случаях, когда вы не хотите, что бы масло проходило через фильтр (например, после замены фильтра при проведении контроля масла).

Важно правильно соблюдать направление потока масла при соединении.



	1) Lift the car from the ground
	1) Поднимите автомобиль

	2) Connect the black hose (Return) to the gearbox outlet
	2) Подключите чёрный шланг (возвратный) к сливному отверстию АКПП

	3) Connect the transparent hose (Pressure) to the gearbox inlet
	3) Подключите прозрачный шланг (питающий) к заливному отверстию АКПП

	4) Turn the “A” tap of the Speed 700 on Flushing recycle
	4) Переключите кран «А» в положение «промывка/рециркуляция»

	5) Turn the “B” tap of the Speed 700 on Flushing Recycle
	5) Переключите кран «А» в положение «промывка/рециркуляция»

	6) Turn the “E” tap (left side of the Speed 700, on Recycle
	6) Переключите кран «Е» (расположен с левой стороны установки) в положение «рециркуляция»

	7) The position of the tap “C” is not influent during this phase
	7) Положение крана «С» в этой фазе не имеет существенного значения

	8) Start the engine (check any possible leak) 
	8) Запустите двигатель (следите за герметичностью)

	During the flushing check the pressure indicated by the gauge of the Speed 700
	Во время промывки следить за показаниями давления на индикаторе.
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